



La Universidad incrementa un 23% el número de alumnos de doctorado

■ La institución académica ha matriculado en el curso actual a un total de 29.096 estudiantes, lo que supone un aumento del 1,85% respecto al 2011-2012

A.C.

La Universidad de Salamanca mantiene este presente curso 2012-2013 un número de estudiantes similar al del pasado año académico en los títulos oficiales, incluso con un ligero incremento del 1,85% en total, según los datos facilitados por la institución académica.

Así, mientras el curso pasado, en la Universidad de Salamanca se matricularon 29.096 estudiantes, en el presente lo han hecho 29.637 alumnos.

El aumento más destacado se ha producido este año en los programas de doctorado, que cuentan en la actualidad con 2.199 alumnos, una cifra superior en un 23% (422 matriculados más) a la registrada el curso anterior cuando se matricularon 1.177 estudiantes. Los cambios de planes en los cursos de doctorado o la prolongación de la edad estudiantil ante la precaria situación laboral por la que atraviesa el país, son algunas de las causas por las que ha crecido el número de alumnos en los programas de doctorado de la Universidad de Salamanca, a pesar de haberse incrementado los precios.

La mayor parte de los alumnos están inscritos en los distintos grados, con un total de 17.664 matriculados. Además, las titulaciones no adaptadas al Espacio Europeo de Educación Superior (EEEU), como licenciaturas y diplomaturas, aún conservan en la Universidad 8.357 matrículas.

Los alumnos de primer y segundo ciclo se incrementan en 186 (el 0,71%), situándose en 26.021.



Alumnos matriculándose en la Universidad de Salamanca en la convocatoria de julio. /ARCHIVO

En cuanto al número de inscritos en los máster, la cifra ha descendido ligeramente este curso, si bien se mantiene en unos parámetros similares al año anterior. El descenso es de un 4,5% al pasar de los 1.484 del curso pasado a los 1.417 del actual.

A estas cifras de 29.096 alumnos hay que sumar las de los inscritos en títulos propios, por lo que se llegará a los 32.000 como el curso anterior:

El número de alumnos de máster ha bajado ligeramente al pasar de los 1.484 del curso anterior a los 1.417 del actual

LOS DATOS

■ **BÉJAR, EL MAYOR DESCENSO EN LOS CAMPUS.** El incremento en el Campus Unamuno ha sido de un 1,85% en la matriculación de estudiantes. El Campus de Ávila ha aumentado un 34% el número de estudiantes al pasar de los 1.468 del curso pasado a los 1.973 de el actual. El Campus Viriato, de Zamora se mueve en cifras similares a las del curso anterior (2.649, 33 menos que los 2.682). El Campus de Béjar ha sufrido una caída del 23%. La Escuela de Ingeniería cuenta 580 alumnos frente a los 754 del curso 2011-2012.

■ **SALAMANCA, A LA CABEZA EN CASTILLA Y LEÓN.** La Universidad de Salamanca se consolida como la que tiene un mayor número de alumnos (29.637), superando en más de 4.000 a la de Valladolid (25.396). Ambas instituciones son las únicas de Castilla y León que aumentan el número de alumnos, ya que Burgos pierde un 4,66%, León un 4,64% y la Universidad Pontificia un 4,76%.